
2626262626 • GACETA • NÚM 3535353535

de 20 a 40 metros cúbicos por segundo, se tendrá que
revisar el funcionamiento hidráulico de la red y reducir
presión al Emisor Central.

«Se está trabajando en un protocolo de operación, para
la inspección y reparación del Emisor Central, pero tam-
bién, cuando llegan las lluvias, estas plantas de bom-
beo nos van a apoyar bastante para poder drenar
eficientemente el agua; ya existe un protocolo de ope-
ración que desde 2000 viene funcionando con las de-
pendencias vinculadas en la operación del sistema, pero
se tiene que actualizar, se tiene que renovar gracias a
que tenemos estas plantas y que van a permitir drenar
superficialmente más caudal evitando que el Emisor
Central trabaje con carga», señaló.

«Otro estudio –añadió– que se está realizando con el
Instituto de Ingeniería es medir el gasto, el caudal que
sale de aguas negras del Distrito Federal; vamos a cono-
cer la cantidad de agua, el volumen real de aguas
residuales que se generan en toda la ciudad y en parte
de la zona conurbada del estado de México, lo que es
todo el sur oriente, lo que llega por el Río de la Compa-
ñía; vamos a conocer de cuánto es esa cantidad de agua».

 Noticias

Revistas electrónicas en la UNAM

La USI invita a la comunidad académica y becarios del
Instituto a consultar y recuperar artículos en texto com-
pleto en más de 25,000 títulos de revistas electrónicas,
ingresando a la página de la Dirección General de
B ib l io tecas  en  su  secc ión  de  B ib l io teca  D ig i ta l
http://bidi.unam.mx cuya temática es multidisciplinaria
y su cobertura por lo general abarca de 1997 a la fecha.
También lo pueden hacer por medio de la página de la
USI, donde encontrarán el catálogo de nuestras pro-
pias subscripciones impresas y electrónicas.
h t t p : / / w w w . i i n g e n . u n a m . m x / C 8 /
U n i d a d % 2 0 d e % 2 0 S e r v i c i o s % 2 0 d e % 2 0 I n f o r m a /
default.aspx

Las revistas electrónicas se pueden  consultar las veces
que sea necesario pero con fines meramente académi-
cos, evitando imprimir o guardar demasiados artículos.

Representantes del personal académico
ante el Consejo Interno

El pasado 12 de noviembre se realizó la votación para
elegir a los representantes del personal académico ante
el Consejo Interno para el periodo 2008 – 2009.

Resultando electos Efraín Ovando Shelley para repre-
sentar a los investigadores de la Subdirección de Es-
tructuras, Jaime Moreno para representar a los investi-
gadores de la Subdirección de Electromecánica, Rosa-
rio Iturbe para representar a los investigadores de la
Subdirección de Hidráulica y Ambiental y Libia Carmona
para representar a los técnicos académicos.

Nuevas denominaciones para las coordinaciones
de la Subdirección de Electromecánica

El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería acordó
por unanimidad, en su reunión del 12 de septiembre
de este año, aprobar la propuesta presentada por el
doctor Luis Álvarez Icaza para designar con nuevos nom-
bres a dos coordinaciones de la Subdirección de Elec-
tromecánica de este Instituto. La Coordinación de
Automatización ahora se denominará Eléctrica y Com-
putación, y en ella se incluirá al grupo de Ingeniería
Lingüística; y la Coordinación de Mecánica, Fluidos y
Térmica se designará Mecánica y Energía.
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